

Ressort: Gesundheit

Kongo erklärt Ebola-Ausbruch für beendet

Kinshasa, 24.07.2018, 16:40 Uhr

GDN - Das Gesundheitsministerium der Demokratische Republik Kongo hat den jüngsten Ebola-Ausbruch für beendet erklärt. Anfang Mai wurde die erste Infektion mit dem gefährlichen Erreger registriert.

Seitdem konnte die Krankheit in 38 Fällen nachgewiesen werden, 29 Menschen starben. Dank des schnell koordinierten Einsatzes eines Impfstoffes konnte die Epidemie schnell unter Kontrolle gebracht werden. Ebola gehört zu den gefährlichsten Krankheiten der Welt. Die bislang verheerendste Ebola-Epidemie breitete sich 2014 und 2015 in den westafrikanischen Staaten Guinea, Liberia, Nigeria und Sierra Leone aus. Insgesamt erkrankten dabei über 28.000 Menschen, mehr als 11.000 starben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109303/kongo-erklaert-ebola-ausbruch-fuer-beendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619